



Member of the
European Cyclists' Federation (ECF)



Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club Leipzig e. V.

ADFC Leipzig e.V. Grünwaldstraße 19, 04103 Leipzig

Stadt Leipzig
Dezernat VI
Bürgermeister Martin zur Nedden
04092 Leipzig

Grünwaldstraße 19
04103 Leipzig

Tel. 0341 | 22 54 03 13
Fax 0341 | 22 54 03 14
info@adfc-leipzig.de
www.adfc-leipzig.de

Öffnungszeiten:
Di. – Do. 14 – 18 Uhr

Bankverbindung

Sparkasse Leipzig
BLZ 860 555 92
Kto. 113 113 1661

Sie erreichen uns mit
öffentlichen
Verkehrsmitteln
wie folgt:
Haltestelle Roßplatz
TRAM 2, 9, 16
BUS 100

Vor der dem ADFC
gibt es 10 Leipziger
Bügel zum Parken des
Fahrrades

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen
AJ

06.05.13

Fahrbahnmarkierung Georg-Schumann-Straße

Sehr geehrter Herr zur Nedden,

ich möchte mich bezüglich der Neuaufteilung des Straßenraums in der Georg-Schumann-Straße an Sie wenden. In den Beteiligungsforen wurde seitens der Bürgerinnen und Bürger eine Abmarkierung von Parktaschen und Radfahrstreifen vom Chausseehaus bis zur Pittlerstraße gefordert. In einem ersten Schritt konnte, dank Ihrer Unterstützung, die Abmarkierung bis zur Slevogtstraße erfolgreich umgesetzt werden. Gegen eine Abmarkierung weiter stadtauswärts sprachen der Zustand des Straßenbelags, begrenzte Fördermittel und in einigen Teilabschnitten, ein ungünstiger Straßenquerschnitt.

Nun werden bis zum 10. Mai die Gleise in der Georg-Schumann-Straße zwischen Slevogtstraße und Christoph-Probst-Straße ausgetauscht und der Straßenbelag erneuert. Nach Abschluss der Gleisbauarbeiten müssen neue Straßenmarkierungen aufgebracht werden.

Zwischen Slevogtstraße und Christoph-Probst-Straße ist der Straßenquerschnitt identisch mit dem bereits neu abmarkierten Teil der Georg-Schumann-Straße weiter stadteinwärts. Es sind nun alle Voraussetzungen gegeben, um Parktaschen und Radfahrstreifen bis zur Christoph-Probst-Straße weiterzuführen.

Ich bitte Sie Ihren Einfluss geltend zu machen, damit nach Beendigung der Baumaßnahme das neue Markierungskonzept bis zur Christoph-Probst-Straße weitergeführt wird. So kann ein weiterer Teil der Georg-Schumann-Straße nahezu kostenneutral aufgewertet werden. Übereine positive Antwort würde ich mich sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen!

Alexander John
Vorsitzender